

Nomination d'une nouvelle direction générale par intérim

Rouyn-Noranda, 15 mars 2025 — La Corporation de La maison Dumulon est heureuse d'annoncer la nomination de Sofia Victoria Zottig, actuellement conservatrice, en tant que directrice générale par intérim, à compter du 31 mars 2025. Cette nomination fait suite au départ en congé de maternité de Audrey Desrochers, qui a assuré la direction de l'organisme depuis 2022. Nous la remercions pour son travail et lui souhaitons également tout le meilleur pendant son congé.

Originaire de l'Argentine, Sofia obtient son diplôme en 2021 au Collège Montmorency dans le programme de technique de muséologie. Passionnée par l'histoire et les beaux-arts, elle a enrichi son parcours de plusieurs expériences au sein d'institutions muséales. Sofia a d'abord travaillé au service des relations internationales, du patrimoine et du protocole de la Sûreté du Québec en tant que technicienne en muséologie. Elle poursuit son cheminement professionnel à la Fondation Guido Molinari, où elle occupe le poste d'adjointe à la gestion de la collection.



En 2023, Sofia fait le choix de rejoindre l'équipe de la Corporation en tant que conservatrice. En parallèle à son poste, elle siège également sur le comité culturel de la Ville de Rouyn-Noranda et sur le conseil d'administration du Conseil de la culture de l'Abitibi-Témiscamingue. Ces engagements témoignent de son implication active dans la vie culturelle de la région, ainsi que de sa volonté de développer et promouvoir le patrimoine régional. Son parcours fait d'elle la personne idéale pour assumer la direction et poursuivre les projets en cours.

-30-

Pour plus d'informations :
direction@maison-dumulon.ca
819-797-7125